



## **Morf**

**Architectes / Designers students at UTSA**

**Lieu Houston**

**Date mai 16**

**Durée /**

**Type public installation**

**Source <https://www.utsa.edu/>**

Plus d'une douzaine d'étudiants de l'Université du Texas à San Antonio ont travaillé à la conception, à l'ingénierie, à la fabrication, et à l'installation de Morf, pièce d'art public qui s'accroche à la façade d'un garage appartenant à la ville de Houston Street.

L'installation abstraite a été inspirée par une carte de San Antonio sur laquelle les étudiants choisissent les principaux monuments culturels et historiques à souligner, y compris la cathédrale de San Fernando, les missions coloniales espagnoles, Alamodome, etc. Lors d'un dévoilement officiel du travail de la classe vendredi. Ces points définissent la forme générale de la pièce, mais ensuite les élèves choisissent d'ajouter une couche plus abstraite. Bien qu'ils soient des étudiants en architecture, Beltaifa a déclaré qu'elle ne séparerait pas l'architecture de l'art. Parce que les installations sont temporaires et sur la propriété de la ville, la rotation d'art peut se produire plus fréquemment avec un processus moins formel, a déclaré John Jacks directeur intérimaire du CCDO. Morf demeurera sur la rue Houston pendant environ six mois et la Ville est en train de réfléchir à d'autres façons de combler les espaces vacants en collaborant davantage avec des artistes et des établissements d'enseignement pour «activer ce qui autrement serait un mur blanc».